

Mittwoch, 30. September 2020, Münchner Merkur - Nord / Lokalteil

**TELEKOM**

## 51 neue Standorte für Mobilfunk

Landkreis – Die Mobilfunk-Versorgung des Landkreises München ist um insgesamt 51 Standorte mit LTE- und 5 G-Technologie erweitert worden. Das meldet die Telekom. Demnach wurden in den vergangenen neun Monaten zwei LTE-Standorte und zwei 5 G-Standorte ans Telekom-Netz angeschlossen. Damit betreibt die Telekom nun 169 Standorte. Bis zum Jahr 2022 sollen noch weitere 26 hinzukommen, meldet der Konzern. „Mit der Erweiterung um 5 G erhält der Landkreis einen digitalen Standortvorteil“, heißt es in dem Schreiben. Die Bevölkerungsabdeckung liege mittlerweile bei nahezu 100 Prozent. Durch die neuen Standorte wurde insbesondere die Netzversorgung entlang der Bahnstrecken sowie der Autobahn verbessert.

Die Standorte im Einzelnen: Aschheim (3 Standorte), Aying, Brunnthal, Feldkirchen (2), Garching (2), Gräfelfing, Grasbrunn (4), Grünwald (2), Haar (2), Hohenbrunn (3), Höhenkirchen-Siegertsbrunn, Ismaning (4), Kirchheim, Neuried (2), Oberhaching (2), Ottobrunn (2), Planegg, Pullach im Isartal (2), Sauerlach, Schäftlarn, Taufkirchen (4), Unterföhring, Unterhaching (3) und Unterschleißheim (5). Nähere Informationen über die einzelnen Orte stehen im Internet auf [www.telekom.de/netzausbau](http://www.telekom.de/netzausbau). ujk